

Ressort: Entertainment

## Kim Kardashian trägt ausschließlich figurbetonte Kleidung

Los Angeles, 22.02.2013, 07:43 Uhr

**GDN** - Reality-TV-Star Kim Kardashian trägt stets Kleidung, die ihre Hüften betonen und ihren Busen kaschieren. Sie trage enge Kleidung aber nicht, um sexy zu wirken, verriet sie dem Magazin "Du Jour".

Durch die Kleidung wolle sie vielmehr ihrer kurvenreichen Figur schmeicheln und indem sie ihre schmale Hüfte betont, versuche sie, nicht so kopflastig zu wirken. "Meine großen Brüste lassen mich kräftiger wirken, also hebe ich meine Hüfte hervor, so habe ich gelernt, mich immer auf diese Weise zu kleiden". Außerdem sprach das Starlet über die Garderobe ihrer Schwestern. "Khloe kann fließende schöne Dinge trage, weil sie sehr groß ist. Kourtney ist sehr klein. Ich bin in der Mitte."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8175/kim-kardashian-traegt-ausschliesslich-figurbetonte-kleidung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619